■2012 年度 ABPIA 総会および教育セッションが開催される(大阪)

2012年10月27日(土)、28日(日)の2日間、大阪の森之宮病院で2012年度 ABPIA 総会および教育セッションが開催されました。

10月27日(土)は10時より17時30分まで講習会のアシスタントも含め55名以上が参加し教育セッションが開催されました。昨年に引き続き、基礎講習会でのコア・カリキュラムの検討として、「発達」の講義に焦点を当てて講義・実技内容の検討が行われました。午前中は大阪・東京・韓国・ボバースセンターの基礎講習会での「発達」に関する講義内容の概要を報告し、内容の再検討を行いました。さらに、午後からは「発達」に関する講義・実技の試みとして治療に応用する観点から「発達」を考え、理学療法・作業療法・言語聴覚療法の3領域合同で「発達」の講義・実技を実施する形態について提案され、討議が行われました。

10月28日(日)の午前中は、36名が参加しビジネスミーティングが開催されました。昨年度の総会議事承認と今年度の議案確認から始まり、次年度計画を検討し、新たな専任講師・地域職域指導者の昇格やインフォメーション講習会の報告等を確認しました。(報告:大阪発達総合療育センター 鶴田ゆかり)